
 

 

CITTA’ DI MONTE PORZIO CATONE 
Città Metropolitana di Roma 

Area Politiche Sociali e Culturali 

Ufficio Pubblica istruzione 
00040 - via Roma, 5 

 

  

VERBALE  N.2  DEL 08 febbraio 2024 

 

 
La presente riunione è stata convocata dalla Coordinatrice del Comitato Mensa, signora Anna 

Ruotolo, ai sensi dell’art. 15 comma 2 del Regolamento per l’erogazione del servizio di mensa 

scolastica  

 

 

 

PRESENTI: 

 

Rappresentati dei Docenti: 

 

Vici Simona           (Piazza Borghese)     X presente                 □  assente 

Bruna Totini          (Infanzia)                    Xpresente                 □  assente 

Perelli Rosangela   (I Maggio)                 X presente                 □  assente 

 

Rappresentanti dei Genitori: 

 

Mariani Roberta               (Infanzia)                        X presente               □  assente 

Luffarelli Alice                (Infanzia)                         □  presente                 X assente 

De Vito Michela             (I Maggio)                        X presente             □  assente 

Ruotolo Anna                 (I Maggio)                         X presente               □  assente 

Ascione Pasquale           (Piazza Borghese)              X presente               □  assente 

Ponzi Cristine                (Piazza Borghese)               □ presente               X  assente 

 

 

Per la Società Sodexo Spa: 

 

Daniela Lorizio                        X  presente                □  assente 

Filomena Bergamasco             X presente                 □  assente 

 

 

La Consigliera delegata alla Scuola, Patrizia Santoro:       X  presente       □  assente 

 

Responsabile dell'Ufficio Pubblica Istruzione: Alessandra Catenacci:    X presente  □  assente 

 

Istruttore Amm.vo dell'Ufficio Pubblica Istruzione: Cristina Catervi:      X  presente   □ assente 



 

 

Svolge la funzione di segretario: Roberta Mariani 

  

Ordine del giorno: 

• Revisione del menù invernale in funzione delle problematiche riscontrate in questo primo 

ciclo delle 6 settimane (es. giorni con piatti molto simili in sequenza, pietanze con i legumi 

senza un secondo in alcuni casi, giornate con primo con i broccoli e contorno di verza) 

• Risposte alle evidenze emerse durante il sopralluogo al centro cottura 

• Gestione delle stoviglie a seguito della segnalazione pervenuta dall'infanzia 

• Distribuzione equa dei bis e delle porzioni tra i diversi plessi. Possibilità di avere un piatto 

campione con relative grammature 

• Esito del nuovo sopralluogo a via primo maggio dopo il riemergere dell'umidità a seguito 

dei lavori eseguiti a dicembre 

• Varie ed eventuali 

La riunione si svolge nell’Aula Consiliare del Comune di Monte Porzio Catone.  

Partecipa la Consigliera delegata alla scuola Patrizia Santoro.  

La riunione inizia alle 16.30.  

 

 

In apertura di riunione, la Consigliera Santoro riferisce di alcune segnalazioni ricevute 

personalmente o telefonicamente. Tra queste: 

• alcune dicerie a proposito di un asserito ruolo del comitato mensa nella composizione 

vegana del menù.  

I genitori del comitato mensa evidenziano che non è stata fatta alcuna votazione per la 

redazione del menù, né tanto meno esiste alcun verbale di comitato che riporti votazioni.  

 

• le è stato riferito di un episodio in cui un utente del servizio mensa avrebbe trovato “un 

ciuffo di capelli” nel piatto; da approfondimenti svolti dalla stessa, sembra che quello 

identificato come ciuffo fosse una peluria dei gherigli di noce.  

Con riferimento a questi episodi, per come sono stati riportati al Comitato dalla Consigliera 

Santoro, il signor Pasquale Ascione esorta la Consigliera Santoro a dare le opportune 

risposte agli utenti che hanno segnalato tali episodi, a valle delle sue verifiche. 

 

Con riferimento al primo punto all’ordine del giorno, la Coordinatrice del Comitato Mensa, signora 

Anna Ruotolo, richiede a Sodexo di rivedere, nel menù invernale, l’alternanza di legumi, affinchè 

non vengano somministrati due giorni di fila come attualmente capita nelle settimane 1° e 4°. A 

seguito della richiesta, la Sodexo dichiara che va formalizzata dal comune la richiesta perché le 

inversioni delle giornate devono essere dichiarate anche ai fini di eventuali controlli dell’ASL. Le 

referenti Sodexo precisano che il calcolo bromatologico viene effettuato dalla ASL su base 

settimanale (distribuzione dei valori nutrizionali su base settimanale).  

La docente Perelli rileva alcune criticità nella distribuzione dei valori nutrizionali, ribadendo la 

necessità di inserire una ulteriore pietanza quando i bimbi non gradiscono un piatto. I componenti 

dei genitori e degli insegnanti del Comitato, peraltro, già in passato, aveva richiesto che si 

evitassero i piatti unici, in cui non viene previsto un “secondo piatto”, onde evitare che, qualora il 

bimbo non gradisca il piatto unico, resti a digiuno. Le referenti Sodexo replicano nuovamente che la 

distribuzione dei valori nutrizionali è effettuata dalla Asl. La docente Perelli ribadisce che questa 

situazione di piatto unico non è accettabile. 

Affrontando anche il quarto punto all’O.d.g., si discute del tema relativo alle quantità, poiché nelle 

recenti settimane si sono verificati episodi di porzioni molto scarse, specialmente presso il refettorio 



 

di Via Primo Maggio. Viene quindi richiesto a Sodexo che venga esposto quotidianamente  un 

piatto campione, per avere un’idea delle grammature previste. Sodexo risponde che provvederà 

quanto prima.  

 

Quanto al secondo punto all’o.d.g., circa il sopralluogo al centro cottura, si chiedono nuovamente 

spiegazioni circa il fatto che la pasta integrale in dispensa non fosse biologica. Sodexo attribuisce il 

disguido al fatto che quel particolare giorno il fornitore avesse consegnato eccezionalmente pasta 

non bio, ricordando che in ogni caso il CAM  prevede che il 50% dei cereali sia bio, non il 100%.  

Inoltre, rispetto alla presenza di broccoli congelati dichiarati come utilizzati per il plesso di 

Colonna, Anna Ruotolo sottolinea che dal menù sul sito di Colonna i broccoli non sono riportati 

come congelati, pertanto la dott.ssa Catenacci si fa carico di verificare la situazione anche rispetto al 

menù di Colonna. 

 

Circa il punto 3, a seguito della rottura improvvisa di un bicchiere di vetro alla scuola dell’infanzia 

(non dovuto ad una caduta accidentale né ad altri tipi di incidenti), la docente Totini insiste affinchè 

alla scuola dell’infanzia vengano forniti bicchieri in plastica melaminica. Sodexo provvederà a 

sostituire i bicchieri di vetro con quelli richiesti alla scuola dell’Infanzia.  Si invita nuovamente 

Sodexo ad effettuare costantemente controlli sulle stoviglie in dotazione agli utenti e agli 

inservienti.  

 

Circa l’umidità rilevata nei mesi scorsi nel refettorio di Via Primo Maggio, si è in attesa di sviluppi 

a seguito del sopralluogo degli uffici tecnici.  

 

La docente Vici, infine, segnala dei problemi nelle porte dei bagni presenti nel piano mensa, è 

capitato che la chiusura si bloccasse dall’interno. Si chiede che vengano effettuati dei controlli.  

 

Quanto agli incontri formativi con alunni e genitori di cui si era già discusso nelle riunioni 

precedenti, Sodexo afferma di non aver ricevuto risposta dalla Dirigente Scolastica. La docente 

Perelli riferisce di averne discusso a fine novembre con la D.S. La Coordinatrice Ruotolo sottolinea 

che anche Sodexo, come prassi nelle realtà imprenditoriali, avrebbe potuto sollecitare una risposta 

alla D.S.  

 

La riunione termina alle ore 18.15  

 

  

Rappresentanti dei Docenti:                      

  

Cognome e nome 
 

Firma 

 

Totini Bruna 

 

 

Perelli Rosangela 

 

 

Vici Simona 

 

  

 

 

Rappresentanti dei Genitori: 

  

Cognome e nome Firma 



 

 

Mariani Roberta  

Luffarelli Alice  

Ponzi Cristine  

Ascione Pasquale  

De Vito Michela  

Ruotolo Anna  

             

 

 

 

Alessandra Catenacci              ……………………………………………………………… 

 

Cristina Catervi              ………………………………………………………………. 

 

Patrizia Santoro                                  ……………………………………………………………...

  

Daniela Lorizio               ……………………………………………………………… 

 

Filomena Bergamasco  ……………………………………………………………… 

 

                                                              

Il Segretario                                   ….………………………………………………………… 
 
 
 
 
 


